

Les moyens racontent leur première matinée école du dehors :

Aujourd'hui, jeudi 21 novembre 2023, nous avons passé la matinée dehors avec Régine, des parents et les adultes de l'école.

Nous avons fait des cabanes pour hérisson avec des cagettes, des feuilles, de la mousse et du bois.

Nous avons aussi cherché des traces de hérisson : des empreintes ou des crottes. Nous n'avons pas trouvé de crottes seulement des fausses empreintes cachées par les adultes.

Nous avons fait des hérissons avec des feuilles, des copeaux, des cailloux et des petits bouts de bois.

Nous avons aussi cherché de la nourriture pour hérisson : des vers de terre, des limaces, des escargots, et nous avons aussi trouvé des araignées et des punaises. Nous les avons mis dans des boîtes-loupes pour les observer.

Nous avons aussi joué au jeu des hiboux et des hérissons.

C'était trop bien !

(texte écrit en dictée à l'adulte par les élèves de moyenne section)